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Председатель Гомельского райисполкома Дмитрий Козел встретился
с трудовым коллективом КСУП «Урицкое».



С сотрудниками предприятия обсудили грядущие выборы Президента
Республики Беларусь и работы, которые планируется провести в
Урицком  в  рамках  объявленного  Главой  государства  Года
благоустройства.Как рассказал Дмитрий Иванович, на этот год в
агрогородке  запланирован  ряд  работ  по  его  благоустройству,
начиная с обрезки деревьев и наведения порядка на земле и
заканчивая строительством многоквартирного жилого дома на 60
квартир  в  квартале  улиц  Ятченко–Молодежная–Садовая.Также
сельчане смогли задать председателю райисполкома интересующие
их  вопросы  жизнеобеспечения.  В  частности,  главе  района
поступило предложение перенести мусорные контейнеры в районе
дома номер 6 по Больничному переулку в Урицком, расположенные
в пределах проезжей части. По словам местных жителей, было бы
логичнее  перенести  их  чуть  в  сторону,  в  район  новой
многоквартирной жилой застройки, где они бы не мешали проезду.
Дмитрий Козел дал поручение районным службам разобраться в
этом вопросе.
Также  поступило  предложение  рассмотреть  возможность
организации  дополнительного  маршрута  движения  общественного
транспорта  через  микрорайон  «Сельмаш».  Так  было  бы  проще
жителям  агрогородка  добираться  до  расположенных  там  важных
социальных  объектов,  а  студентам  —  до  мест  учебы.  Этот  и
другие поступившие от жителей района вопросы были взяты главой
района на контроль.


